



昨年はお世話になりました。本年も、どうぞよろしく願いたします。

さて、今年の始業式に高村光太郎の「道程」の一部「僕の前に道はない 僕の後ろに道ができる」という言葉を紹介しました。今、この瞬間も自分の歴史・自分の道を作っていると。そして、新年のスタートにあたり、多くのことを学び吸収してスタートしていこうと伝えました。

今年も充実した年になるよう支援していきたいと思しますので、ご支援、ご協力をお願いします。



学校評価のご協力ありがとうございました

昨年末にお願いした「学校評価」を提出していただきありがとうございました。生徒、そして保護者の皆様からいただいたアンケート結果と教職員のアンケート結果の集計を行い、後日ご提示したいと思します。

いただいたご意見に通学路についてのご意見がありました。通学路の危険箇所について足利市に提出させていただきました。その後、足利市で検討され対応が決定されていきます。通学路の危険箇所についてご提出していただいたもの全てが足利市で対応してもらっている訳ではありませんが、例えば、愛宕台から筑波小に向かう道の水たまりについては、雑草が抜かれ、水が抜けやすく改善されました。また、愛宕台中から南高校へ向かう道の道路も整備されました。しかし、残念ながら街頭が少なく道が暗いということにつきましては、足利市としての対応ではないため報告はいたしませんでした。

ちなみに、生徒のアンケートから「家庭学習の時間」は、学校全体の平均は1時間42分でした。また、学年別については、1年生 1時間42分、2年生 1時間18分、3年生 2時間でした。

スキー教室

1月25日(水)から27日(金)の3日間、2年生はスキー教室を予定しています。新型コロナウイルス感染状況も増えてきていますが、宿泊するホテルやバスの感染症対策は観光業者にしっかりとお願いしていきたいと思します。感染症対策を一人一人が意識し行動することで、実施していきたいと考えています。学校でも感染症対策をしっかりと行い安全にそして、思い出に残るスキー教室ができればと考えています。



「かなふり松チャレンジ」 確実な定着を目的に

1月11日(水)に1、2年生を対象として「かなふり松チャレンジ」を実施しました。2学期に出題範囲をお配りした時の案内にもありますように、昨年度より小学校3年生から中学校2年生までの児童生徒を対象に足利市内一斉に行う学力確認テストとなります。2月にテストの結果を返却いたしますので、ご家庭におかれまして学習について話す機会としていただければと思します。

感染症に注意 手洗い・マスクの着用

コロナ感染症に対して行動制限を自治体として設けていない冬休みでしたが、コロナ感染症の感染者の数は第7波を上回っています。また、インフルエンザの罹患も懸念されています。そんな時だからこそ感染症対策の基本であるマスクや手洗い、うがい等を継続的に続けてほしいと思いますので、ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

人権集会 人にやさしいところ・気になるところ

昨年(2021年)の12月4日(日)～10日(土)は人権週間でした。そこで校内では、生徒会が中心となり人権集会を12月1日(木)に行いました。この週の11月29日、30日と12月1日には、放送室から、各学年の代表者から人権作文を朝の学活の時間に朗読してもらい、その感想を書きました。当日のリモートでの人権集会は、縦割り班で各教室に分かれ、右の絵を見て「考えてみよう 人にやさしいところ・気になるところ」ということを考え、話し合いを行いました。各班3年生が司会を担当していましたが、さすが3年生と感じました。しっかりと、愛宕台中の伝統は受け継がれています。



クリーン活動 9月の猛暑のため延期していました

12月2日(金)に少しでも地域の役に立てるよう、クリーン活動を行いました。町内生徒会ごとにそれぞれの地域に分かれ清掃活動を行いました。ペットボトルや瓶や金属片、さらには、ショートスキーの片方やヘルメットなどを回収しました。また、県、御厨、梁田等の生徒は校庭に大量に発生しているイシクラゲを竹箒や熊手を使って除去しました。校庭にビッシリ生えているイシクラゲがこれ→水を含まると、ぶによぶによになる。



市議員による出前講座 少しは身近になったかな?

若い世代の意見を政治に反映していくため、選挙権年齢が18歳以上に引き下げられました。そこで、足利市として少しでも若い世代に政治に関心を持ってもらうための活動の1つとして、市議会議員さんが講師として議会の仕組みや役割について、そして、生徒の質問に答えてくれる出前講座を実施しています。この日は、1時間という短い時間であり、緊張が解け会話が弾みだしたところで時間となってしまいました。しかし、話を聞くうちに、少しは政治に関心がもてたのではないかと思います。



これからの予定です

1月12日(木) 生徒会専門委員会

25日(水)～27日(金) スキー教室(2年)

26日(木) 認知症サポーター養成講座(3年)

30日(月)、31日(火) 3年生期末テスト

18日(水) 全校朝会

25日(水) 消費生活講座(3年)



だれもが気づきの愛宕台 こつこつと心をみがく愛宕台 明るいあいさつ愛宕台